

## **Bajar las tasas de interés, pedido de la Comisión de Concertación al Banco de la República**

BOGOTÁ, 30, nov./2023.- En rueda de prensa, la ministra del Trabajo, Gloria Inés Ramírez Ríos, ratificó que desde la Comisión de Concertación de Políticas Salariales y Laborales, se solicitó al Banco de la República, bajar las tasas de interés.

“Es importante decirle al país que estamos todos centrados en la necesidad de decirle al Banco de la República que ajuste las tasas de interés y de usura, que tienen un impacto directo en los créditos de los y las colombianas y desde luego, en el consumo”, dijo.

Anotó: “si bajamos las tasas de interés vamos a empezar a trabajar con una reactivación de la economía, que es todo lo que estamos buscando y trabajando medidas que permitan aportar a la disminución del desempleo y de la informalidad”.

La solicitud se hizo durante la sesión de la subcomisión de productividad, donde el DANE explicó la metodología para medir la Productividad Total de los Factores.

Se espera que el próximo 18 de diciembre, el Banco de la República de a conocer esta cifra.